



Jueves 25.06.15

EL NORTE DE CASTILLA

UNIVERSIDAD | SALAMANCA | 9

La Pontificia invierte 1,5 millones en obras para mejorar sus campus

Las actuaciones previstas incluyen dependencias salmantinas y los centros que posee la Upsa tanto en la capital de España como en Jerusalén

Por otro lado, la Junta de Asuntos Económicos dio luz verde a las obras para la nueva sede de la Pontificia en Madrid, ubicada en la calle Alexandre. Además, se autorizaron los trabajos para el arreglo del edificio de la Upsa situado en Jerusalén, en caminados al desarrollo de los cur-

sos bíblicos y el fomento de las excavaciones. Los miembros de la Junta de Asuntos Económicos también fueron informados del envío desde el departamento de Recursos Humanos del informe sobre seguridad y calidad, orientado a garantizar a la seguridad del personal de la Upsa.



Obras en el Campus Francisco Suárez de la Pontificia. :: UPSA

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Universidad Pontificia asume nuevos objetivos y retos en materia de obras para mejorar, renovar y ampliar su estructura de edificios en los diferentes campus. La Junta de Asuntos Económicos de la Upsa ha aprobado un conjunto de obras, valoradas en más de un millón y medio de euros, con ejecución tanto en la sede central salmantina como en el campus madrileño, así como en el centro de la Upsa ubicado en Jerusalén (Israel).

Los miembros de este órgano académico acordaron constituir el Servicio de Atención Psicológica en beneficio de la sociedad y del alumnado de la Facultad de Psicología. Además, se terminarán las obras que se están llevando a cabo en el Campus Francisco Suárez y en el Colegio Mayor Nuestra Señora de Guadalupe. Las futuras instalaciones deportivas del Campus Francisco Suárez se pondrán al servicio de la comunidad universitaria y, especialmente, de los alumnos del Grado de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte.